

Portes ouvertes au lycée Saint-Gabriel

Des élèves en pleine démonstration.

Le lycée Saint-Gabriel a ouvert grandes ses portes ce vendredi aux parents et futurs élèves dans le bâtiment du collège qui sera le sien à la rentrée prochaine, 1, place Pie, en plein centre de la ville. La visite des lieux a permis d'en apprécier les spécificités, comme l'éventail des langues enseignées (anglais, allemand, espagnol ou encore italien) ou les spécialités proposées (numérique et sciences informatiques, géopolitique...).